

# *Plus de 5,8 millions de Cubains ont reçu la dose de rappel anti-Covid-19*

---

Image not found or type unknown



**Generico**

La Havane, 21 février, (RHC)- Le ministère de Santé publique a récemment informé qu'un total de 5 millions 835 mille 924 Cubains ont déjà reçu la dose de rappel du vaccin contre le virus SARS-CoV-2, responsable du Covid-19.

Selon le site web officiel de ce ministère, 10 millions 599 mille 29 citoyens ont reçu au moins une dose des immunisants de production nationale, et 9 millions 44 mille 834 ont complété leur schéma de vaccination de trois doses.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/286966-plus-de-58-millions-de-cubains-ont-recu-la-dose-de-rappel-anti-covid-19>



**Radio Habana Cuba**